

Costa Rica instala radar contra pesca ilegal, narcotráfico y trasiego de personas



S.José, 10 ago (RHC-PL) La instalación de un radar en la Isla del Coco refuerza la lucha contra la pesca ilegal, el narcotráfico y el trasiego ilícito de personas por ese territorio del Pacífico costarricense, declarado Patrimonio Natural de la Humanidad.

Sobre la conclusión de los trabajos y el comienzo de las operaciones del moderno equipo tecnológico, el presidente Luis Guillermo Solís reafirmó la voluntad de proteger los tesoros de la riqueza marina.

Asimismo, destacó la disposición oficial de reforzar la vigilancia marítima de la Isla del Coco, como un aporte fundamental en la protección de las personas, la biodiversidad y la seguridad nacional.

Con un costo de 3,4 millones de dólares, la instalación del radar y demás equipos fue posible gracias a cuatro años de trabajo conjunto de los ministerios de Ambiente y Energía; Seguridad Pública; y Obras Públicas y Transportes, así como del Instituto Costarricense de Electricidad, la Compañía Nacional de Fuerza y Luz, la Asociación Costa Rica por Siempre y Conservación Internacional.

La directora ejecutiva de la Asociación Costa Rica por Siempre, Zdenka Piskulich, reveló que este es el primero de varios radares en los que su entidad privada dará apoyo financiero y técnico conforme el país desarrolle las nuevas Áreas Marinas Protegidas.

El radar tiene capacidad para detectar embarcaciones incluso de 10 metros cuadrados de diámetro a 48 millas náuticas de distancia en condiciones climáticas adversas.

Como parte del equipo complementario, se instaló un detector AIS (Automatic Identification System) que permite conocer el nombre, tipo, bandera, calado y categoría de dichas embarcaciones, al cual se añadirá otro que posibilitará identificar todos los buques que pasen por la zona.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/102429-costa-rica-instala-radar-contra-pesca-ilegal-narcotrafico-y-trasiego-de-personas>



Radio Habana Cuba